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本本本日日日のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 111777 日日日）））   

新年例会（19:00～21:00） 

次次次回回回のののプププロロログググラララムムム（（（111 月月月 222444 日日日）））   

重森佳代子会員「市議会談義」 

第１０９８回 ２０１７年１２月２３日 年次総会・Xmas 家族例会記録 

(広島エアポートホテル 18:30～20:30) 

点  鐘 乗越会長 

ビジター(例会変更の為 12/27サイン受付) 

(広島南 RC)水田浩二さん 

出 席 報 告 

 会員数 

名誉会員 

出席者 メイク 欠席 

(免除 ) 

出席率 

本 日 

(12/23) 

27 

1 

17 

1 

3 5 

2 

80.00 

 

メイク 熊谷・鶴田幸彦・橋濱 

前々回 

(12/6) 

27 

1 

19 

 

3 4 

1 

84.62 

メイク 灰谷、鶴田秀樹・藤川 

会 長 時 間 

皆さんこんばんは。

今日はクリスマス例会

という事で多くの皆様

にお集まりいただきま

して本当にありがとう

ございます。私たちメ

ンバーが日ごろロータ

リークラブの活動が出

来るのも家族の皆さん方のご理解とご協力があって

こそという事で、今日は家族の皆様を含めての例会の

開催でございます。美味食事を食べながらゆっくりと

ご歓談して頂ければと思います。 

今日は天皇誕生日で 84才をお迎えになられました。

既に退位をされる日程も 2019 年 4月 30日に決まって

おります。残すところ 1年 5カ月、健康に留意され務 

めを全うして頂ければと皆さんと共に願う所でござい 

ます。  

 この近郊の市がいろんな状況になっております。隣

の竹原市長選は竹原市があと 1時間半余りで厳しい戦

いの幕がおりて明日投開票されます。私が住んでいる

東広島市では急遽蔵田市長さんが辞意を表明され、18

日に辞職願が出され、21日に本会議で議会全会一致で

同意をいたしました。すでに新聞などでご承知のよう

に 1月 28日告示、2月 4日投票も選挙管理委員会の方

で決まりました。候補者の名前がいろいろと上がって

いますが 1月 7日説明会があるようでございます。市

の将来の舵取りを担う大切な選挙という事で、慌ただ 

しい日々になりそうです。 

  

年 次 総 会 

会員総数の 3 分の 1 が定数となっており、本日会員

27 名中 17 名出席されておりますので、総会は成立い

たします。次年度の理事、役員は、先般指名委員会の

指名でご了解をいただき、本日お手元に配布していま

す指名委員会からの推薦名簿として提出させていただ

きますので、皆さんでご審議よろしくお願いいたしま 

す。          

 ( 承 認 ) 

ありがとうございます。皆様ご賛同いただきましたの

で 2018-2019年度はこの役員、理事の構成でさせてい

だだきます。 

次期役員の皆様方どうぞよろしくお願いいたします。 



2018-2019年度 広島空港ロータリークラブ  役員・理事 

理 事 会 

役 員 理 事 

会 長 澤 井 一 徳 澤 井 一 徳  

会長エレクト 佐 々 木 正 親 佐 々 木 正 親  

副 会 長 三 好 敏 之 三 好 敏 之 クラブ管理運営委員長 

直 前 会 長 乗 越 耕 司 乗 越 耕 司  

幹 事 鶴 田 秀 樹 橋 濱 智 美 広報委員長 

副 幹 事 川 本 吉 則 熊 谷 祐 司 会員組織委員長 

Ｓ Ａ Ａ 伊 藤  保 重 森 佳 代 子 奉仕プロジェクト委員長 

会 計 河 井 一 朗 松 本 邦 雄 財団委員長 
 

幹 事 報 告 

《配 布 物》週報1097号 

《お知らせ》新年例会  

日時 2018年 1月 17日（水）19:00～21:00 

      毎年恒例の会員 1分卓話(抱負等)をお

願いします。 

            12 月 18 日に G9 会長幹事会が三原で 

開催され乗越会長と出席してまいりま

した。検討事項などは 1月定例理事会の

議題といたします。 

乾 杯 の 挨 拶 

親睦委員会 伊藤 保委員 

皆さんこんばんは。今日は私が

簡単に組んだプログラムで皆

さんに楽しんでいただけたら

と思います。 

Merry Christmas 
ごゆっくりお楽しみください！ 

 

 

 

 

 

 

 

(ホテルガーデン) 

 

 



 

喜助さんのマジック 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        乗越会長より素敵なお花のプレゼント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



伊藤保サンタさんの              クレープシュゼット 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

←2017年 12月 25日(月曜日)  

讀賣新聞 掲載記事 

 


